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ACTA N° 022 /CF-FO/2023 1 
SESION ORDINARIA VIRTUAL DEL CONSEJO DE FACULTAD, REALIZADO EL 24 DE AGOSTO 2 

DEL 2023 3 
 4 

Sesión ordinaria Virtual del Consejo de Facultad, siendo las 13:01 se da inicio a la sesión 5 
virtual ordinaria presidida por el Mg.  Romel Armando Watanabe Velásquez, como Decano 6 
de la Facultad de Odontología, la Mg. Marieta Petkova Gueorguieva Secretaria del Consejo, 7 
se encuentra haciendo uso de sus vacaciones, y también la participación de los Miembros 8 
de Consejo, que contestaron presente:  9 
 10 
1. Lista de Asistencia 11 

Profesores Principales: Dr. Carlos Arroyo Pérez (presente) Dr. Sergio Alvarado Menacho 12 
(presente), Dra. Lita Cáceres Gutiérrez (envió justificación) 13 
Profesores Asociados:   Mg. María Elena Núñez Lizárraga (presente) 14 
Profesora Auxiliar: Dra. Sandra Patricia Palomino Gómez (Justificación por una cita médica) 15 
Tercio Estudiantil: Miriam Muñoz Quispe, (Presente) Jorge Enrique Cahuana Vílchez, 16 
(Presente)  17 
Estamos presente cinco miembros, no llegamos al quorum, por lo tanto, tenemos que 18 
esperar los minutos reglamentarios para proceder a una segunda lista, les pido por favor 19 
señores miembros del Consejo su paciencia, estamos pasando lista en unos minutos, se ha 20 
conectado la consejera Miriam Muñoz, ya completamos el quorum para dar inicio a nuestra 21 
sesión el día de hoy. 22 
 23 

 Aprobación de acta de la Sesión Ordinaria, realizada el 24-05-23. Sin observaciones 24 

 Aprobación de acta de la Sesión Ordinaria, realizada el 19-07-23. Sin observaciones 25 

Bien, entonces damos inicio a nuestra sesión del día de hoy 24 de agosto del 2023, señores 26 
miembros del Consejo, hubo un problemita de envío de documentación, las actas por una 27 
cuestión del manejo de la tecnología se quedaron en la bandeja de salida del correo 28 
electrónico del Vicedecanato Académico, y recién han salido en el transcurso de la mañana 29 
del día de hoy, por lo tanto quiero preguntar si ustedes los han leído, ¿podemos aprobarlas 30 
el día de hoy o lo dejamos para una siguiente sesión? Son dos actas que han sido enviadas 31 
a los correos, la del 24 de mayo de este año 2023 y la del 19 de julio del 2023, me gustaría 32 
escuchar vuestras opiniones señores miembros del Consejo. 33 
 34 
Dr. Carlos Arroyo: Si, por mí se pueden aprobar ahora. 35 
Sr. Decano: Gracias Consejero Arroyo, ¿Consejero Alvarado qué opina Usted? 36 
Dr. Sergio Alvarado: Si, justamente yo hice una respuesta al correo de citación, indicando 37 
que no habíamos recibido las actas, pero también quiero hacer una apreciación referente 38 
a la citación de consejo ordinario para el día de hoy, referente a eso por acuerdo de consejo 39 
quedamos que los consejos ordinarios iban a realizarse los días miércoles a la una de la 40 
tarde, bueno debe haber habido algún motivo especial por el cual se ha cambiado la fecha 41 
por el día de hoy, pero inclusive después también acordamos que iba a ser en formato 42 
virtual como estamos en este momento, entonces eso definitivamente a todos aquellos 43 
que estamos con actividades programadas previamente, nos limita un poco el poder tener 44 
acceso, en mi caso específico el día de hoy por ejemplo, tenía una actividad ya programada, 45 
y bueno no la he eliminado pero estoy justamente ingresando una vez que culminó lo que 46 
tuve que hacer, pero si a eso le sumamos el hecho de que no he podido leer con 47 
detenimiento las actas porque estaba en esta actividad, yo preferiría que las actas sean 48 
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aprobadas en otra sesión, a pesar de que he visto mi participación y todo está acorde con 49 
lo que a mi participación se refiere. Gracias. 50 
Sr. Decano: Correcto Consejero Alvarado, Consejera Núñez ¿Usted qué opina? creo que ha 51 
escrito en el chat que está de acuerdo en verlos el día de hoy, acabo de leer en el chat. 52 
Dra. María Elena Núñez: Así es Sr. Decano. 53 
Sr. Decano: Ya correcto, entonces tenemos dos opiniones a favor, para que se vean el día 54 
de hoy, Consejera Miriam Muñoz, con respecto a las actas ¿cuál es su opinión consejera?  55 
(Chat) está de acuerdo, gracias consejera. ¿Consejero Jorge Cahuana? Su opinión por favor, 56 
(chat) de acuerdo, correcto. Yo también manifiesto que estoy de acuerdo, si las he podido 57 
leer, así es que vamos a proceder a la aprobación de las actas. Gracias señores miembros 58 
del Consejo. 59 
Con respecto al acta del 24 de mayo del 2023 ¿Hay alguna pregunta u observación por 60 
parte de algún miembro consejero? No habiendo ninguna observación o pregunta, damos 61 
por aprobada el acta de la sesión del 24 de mayo del 2023.  62 
 63 
ACUERDO: SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA, REALIZADA EL 24 DE MAYO DEL 2023, SIN 64 
OBSERVACIONES. 65 
 66 
En relación con el acta de la sesión ordinaria del 19 de julio del 2023 ¿Hay alguna pregunta 67 
u observación? No habiendo ninguna pregunta u observación, damos por aprobada el acta 68 
de la sesión ordinaria del 19 de julio del 2023. Muchas gracias señores miembros del 69 
Consejo. 70 
 71 
ACUERDO: SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA, REALIZADA EL 19 DE JULIO DEL 2023, SIN 72 
OBSERVACIONES. 73 
 74 
 Y quiero aprovechar la observación que nos hace el Consejero Alvarado, para manifestarle 75 
que efectivamente Dr. Alvarado quedamos en que eran los días miércoles, pero el próximo 76 
miércoles es feriado, entonces consideramos que era conveniente juntar la mayor cantidad 77 
de documentación que sea posible para poder solucionar aquella documentación que 78 
maneja la Facultad de las diferentes direcciones, para no estar esperando hasta la otra 79 
semana que sería posiblemente muy tarde, porque es fin de mes y es feriado el próximo 80 
miércoles, esa es la explicación por la cual hemos cambiado solamente por esta semana el 81 
día jueves, pido disculpas del caso pero bueno, ya estamos en esta sesión. Muchísimas 82 
gracias señores miembros del Consejo. 83 
 84 
Dr. Sergio Alvarado: Quiero agradecer la explicación Romel, pero siempre sería bueno que 85 
esa explicación sea con anterioridad. Gracias. 86 

 87 

DESPACHO:     88 

1. Oficio Nº 000187-2023/VDA-FO-Reserva de Matrícula (fuera de fecha), 89 

correspondiente al Semestre Académico 2023-II del estudiante MONTES PEREZ, Danny 90 

David, con código (23050049). 91 

Sr. Decano: Tenemos realmente buena cantidad de documentación, los hemos juntado por 92 
grupo, porque son situaciones bastante parecidas, vamos al primer documento que tiene 93 
que ver con reserva de matrícula, tenemos dos casos de reserva de matrícula. 94 
Tenemos el Oficio N° 000187-2023-VDA-FO/UNMSM Reserva de matrícula (fuera de fecha) 95 
2023-2, donde el Vicedecanato académico nos hace llegar la información donde el alumno 96 
solicita reserva de matrícula para el semestre académico 2023-2, acogiéndose al 97 
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Reglamento General de Matrícula cap.1, cap.2 Art. 13 inciso h, debiendo incorporarse al 98 
Plan de Estudios 2018, al matricularse al semestre académico 2024-1, cuenta con la 99 
opinión favorable de la Directora de la Escuela Profesional de Odontología para que siga su 100 
trámite, además también un proveído de Vicerrectorado Académico donde aprueba la 101 
emisión de la Resolución Decanal que resuelve autorizar la reserva de matrícula solicitada 102 
a favor del estudiante Danny David Montes Pérez, lo firma Vicedecanato académico, en 103 
este caso encargado a mi persona por las vacaciones que está tomando la vicedecana 104 
académica oficial la Dra. Marieta Petkova.  105 
 106 
¿Hay alguna pregunta u observación a esta reserva de matrícula fuera de fecha? No 107 
habiendo ninguna pregunta u observación vamos a proceder a la votación: 108 

 109 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 110 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 111 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 112 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 113 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  114 

Sr. Decano       Apruebo 115 

 116 
ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RESERVA DE MATRÍCULA (FUERA DE FECHA), 117 
CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2023-II DEL ESTUDIANTE MONTES PÉREZ, DANNY DAVID 118 
CON CÓDIGO (23050049). 119 

 120 

 121 

2. Oficio Nº 000188-2023/VDA-FO-Reserva de Matrícula (fuera de fecha), 122 

correspondiente al Semestre Académico 2023-II de la estudiante MONTES YATO, Norka 123 

Sachiko, con código (23050020). 124 

 125 
Sr. Decano. Vamos al segundo caso también de reserva de matrícula, las mismas 126 
condiciones de lo que acabamos de ver (Oficio N° 000188-2023-VDA-FO/UNMSM) reserva 127 
de matrícula (fuera de fecha) igualmente solicita reserva de matrícula para el semestre 128 
académico 2023-2, bajo las mismas condiciones, también cuenta con la opinión favorable 129 
de la Directora de la Escuela y también hay un proveído del Vicerrectorado Académico de 130 
Pregrado que aprueba  la emisión de la Resolución Decanal para la reserva de matrícula 131 
fuera de fecha, debiendo matricularse en el semestre académico 2024-1, a favor de 132 
MONTES YATO, Norka Sachiko. 133 
 134 
En relación con este expediente ¿Hay alguna pregunta u observación? No habiendo 135 
ninguna pregunta u observación procedemos a la votación: 136 
 137 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 138 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 139 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 140 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 141 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  142 

Sr. Decano       Apruebo 143 

 144 
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ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RESERVA DE MATRÍCULA (FUERA DE FECHA), 145 
CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2023-II DE LA ESTUDIANTE MONTES YATO, NORKA 146 
SACHIKO, CON CÓDIGO (23050020). 147 
 148 
 149 
3. Oficio Nº000190-2023/VDA-FO- Rectificación de matrícula (fuera de fecha) para retirar 150 

a la estudiante FLORES JOAQUIN, Keyla Margorin de la asignatura Medicina 151 

Estomatológica I (O218259) correspondiente al semestre académico 2023-1. 152 

Sr. Decano. Bien, pasamos al siguiente documento, es una rectificación de matrícula 153 
también fuera de fecha el Oficio N° 000190-2023-VDA-FO/UNMSM (Rectificación de 154 
matrícula extemporánea (fuera de fecha) para el retiro de la asignatura de Medicina 155 
Estomatológica I, semestre 2023-I, donde la Srta. Estudiante FLORES JOAQUIN, Keyla 156 
Margorin, solicita rectificación de matrícula fuera de fecha en la asignatura de Medicina 157 
Estomatológica I, semestre 2023-1, por encontrarse aprobada en el semestre académico 158 
2021-1 según acta promocional, con nota 15 y acta adicional con nota 14 del ciclo de 159 
recuperación, y se adjunta el historial académico (da lectura al documento) en relación a 160 
este caso ¿Hay alguna pregunta u observación? No habiendo ninguna pregunta u 161 
observación vamos a proceder a la votación: 162 
 163 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 164 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 165 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 166 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 167 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  168 

Sr. Decano       Apruebo 169 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RECTIFICACIÓN DE MATRÍCULA (FUERA DE 170 
FECHA) PARA RETIRAR A LA ESTUDIANTE FLORES JOAQUIN, KEYLA MARGORIN DE LA ASIGNATURA 171 
MEDICINA ESTOMATOLÓGICA I (O218259) CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2023-1. 172 
 173 

4. Oficio Nº 000159-2023/EPO-FO- designación de tutoría a la estudiante VARGAS 174 

MEZA, Beatriz Del Rosario quien presenta 3ra. Matrícula en la asignatura Redacción 175 

Científica (O218744) correspondiente al semestre académico 2023-II. 176 

Sr. Decano. Muy bien, pasamos al siguiente documento del Despacho, tenemos dos casos 177 
de tutoría, vamos a ver el primer caso de tutoría (Oficio N° 000159-2023-EPO-FO/UNMSM 178 
–Designación de tutor 2023-II, VARGAS MEZA, Beatriz Del Rosario Cód. 17050061, (da 179 
lectura al documento) en relación con esta designación de tutoría ¿Hay alguna pregunta u 180 
observación? No habiendo observaciones, vamos a proceder a la votación: 181 
 182 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 183 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 184 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 185 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 186 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  187 

Sr. Decano       Apruebo 188 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA DESIGNACIÓN DE LA MG. ASTUPINARO 189 
CAPRISTAN, PATRICIA BLANCA COMO TUTORA DE LA ESTUDIANTE, BEATRIZ DEL ROSARIO VARGAS MEZA, 190 
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QUIEN PRESENTA 3RA. MATRÍCULA EN LA ASIGNATURA REDACCIÓN CIENTÍFICA (O218744) 191 
CORRESPONDIENTE AL SEMESTRE ACADÉMICO 2023-II. 192 
 193 

5. Oficio Nº000162-2023/EPO-FO-Designación de tutoría, para la estudiante CLAUDIA 194 

NICOLE PEZO SUAREZ, quien presenta 3ra. matrícula en la asignatura Embriología e 195 

Histología Estomatológica, correspondiente el semestre académico 2023-II. 196 

Sr. Decano. Tenemos otro caso de tutoría, por favor pasemos al siguiente documento 197 
(Oficio N° 000162-2023-EPO-FO/UNMSM, Designación de tutor para el semestre 2023-II, 198 
a favor de PEZO SUAREZ, Claudia Nicole Cód. 18050053 (da lectura al documento) ¿Hay 199 
alguna pregunta u observación con respecto a este expediente? No habiendo ninguna 200 
pregunta u observación vamos a proceder a la votación: 201 
 202 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 203 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 204 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 205 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 206 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  207 

Sr. Decano       Apruebo 208 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA DESIGNACIÓN DE LA C.D. VILMA GEORGINA 209 
CHUQUIHUACCHA GRANDA COMO TUTORA, PARA LA ESTUDIANTE PEZO SUAREZ CLAUDIA NICOLE, QUIEN 210 
PRESENTA 3RA. MATRÍCULA EN LA ASIGNATURA EMBRIOLOGÍA E HISTOLOGÍA ESTOMATOLÓGICA, 211 
CORRESPONDIENTE EL SEMESTRE ACADÉMICO 2023-II. 212 
 213 

6. Oficio Nº000153-2023/EPO-FO Relación de Asignaturas, Responsabilidad y 214 

Modalidad Semestre Académico 2023-II. 215 

Sr. Decano. Pasamos ahora al documento que tiene que ver con la relación de Asignaturas, 216 
Responsabilidad y Modalidad semestre académico 2023-II, Oficio N° 000153-2023-EPO-217 
FO/UNMSM, es importante para hacer llegar al SUM estas asignaturas, lo envía la Escuela, 218 
donde está remitiendo las asignaturas, la responsabilidad y modalidad del semestre 219 
académico 2023-II, pasemos al cuadro por favor, le damos zoom para poder visualizar por 220 
semestres, de tal manera que tenemos (Da lectura al cuadro adjunto), quiero también para 221 
conocimiento de los miembros del consejo mencionar que en el transcurso de estos días 222 
ha sido enviado este oficio, nos han comunicado que la asignatura de Lenguaje está siendo 223 
dictada por el Mg. Paul Munguía Becerra en modalidad presencial (continúa leyendo el 224 
cuadro) esta es la relación de Asignaturas que la Escuela ha hecho llegar a los miembros 225 
del Consejo para su aprobación y la emisión de la Resolución que se hará llegar al SUM para 226 
que se complete la información académica y tengamos el desarrollo normal de las 227 
asignaturas correspondientes y poder hacer el llenado de las acta respectivas ¿Hay alguna 228 
pregunta u observación de parte de algún miembro consejero? No habiendo ninguna 229 
pregunta u observación procedemos a votar: 230 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 231 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 232 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 233 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 234 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  235 

Sr. Decano       Apruebo 236 
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ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR LA RELACIÓN DE ASIGNATURAS, RESPONSABILIDAD 237 
Y MODALIDAD SEMESTRE ACADÉMICO 2023-II, PRESENTADA POR LA EPO DE LA FACULTAD DE 238 
ODONTOLOGÍA. 239 
 240 

7. Oficio Nº 000506-2023/USGOM-DA-FO- Donación de (02) libros titulados 241 

“TRATAMIENTO DE LA PERIODONTITIS: En pacientes diabéticos tipo 2 mediante el uso 242 

de oleorresina de copaiba como coadyuvante”, año 2019, de los autores Donald Ramos 243 

Perfecto y Luis Vidal  Maita Veliz, por el precio de cada libro de S/30.00 c/u  244 

Sr. Decano. Pasamos al siguiente documento, tenemos 4 casos de donaciones de libros, 245 
tenemos la primera donación de 02 ejemplares de libros para la Biblioteca de la Facultad 246 
de Odontología, (Oficio N° 000506-2023-USGOM-DA-FO/UNMSM, da lectura al 247 
documento) titulado “TRATAMIENTO DE LA PERIODONTITIS: En paciente diabéticos tipo 2 248 
mediante el uso de oleorresina de copaiba como coadyuvante” año 2019 de los autores 249 
Donald Ramos Perfecto y Luis Maita Veliz. Porque el Dr. Donald Ramos ha donado cinco 250 
libros, pero él ha especificado: dos para la Biblioteca y tres para que sean donados a los 251 
usuarios de dicha Unidad de Biblioteca, ese es el motivo del Oficio, entonces en relación 252 
con este expediente de donación de los libros del Dr. Donald Ramos Perfecto ¿Hay alguna 253 
pregunta u observación? No habiendo ninguna pregunta u observación vamos a proceder 254 
a votar: 255 
 256 

Consejero Carlos Arroyo Pérez       Apruebo 257 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 258 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 259 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 260 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  261 

Sr. Decano       Apruebo 262 

 263 

ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, APROBAR DONACIÓN DE (02) LIBROS TITULADOS 264 
“TRATAMIENTO DE LA PERIODONTITIS: EN PACIENTES DIABÉTICOS TIPO 2 MEDIANTE EL USO DE 265 
OLEORRESINA DE COPAIBA COMO COADYUVANTE”, AÑO 2019, DE LOS AUTORES DONALD RAMOS 266 
PERFECTO Y LUIS VIDAL MAITA VELIZ, POR EL PRECIO DE CADA LIBRO DE S/30.00 C/U. 267 
 268 

 269 

8. Oficio Nº000512-2023/USGOM-DA-FO-Donación de un equipo de aire acondicionado, 270 

realizado por los residentes de tercer año de la especialidad de Ortodoncia y Ortopedia 271 

Maxilar de la Facultad de Odontología de la UNMSM, valorizado en S/4,200.01 (Cuatro 272 

mil doscientos con 01/100 soles). 273 

Sr. Decano. Pasamos al siguiente documento de donación de un equipo de aire 274 
acondicionado (Oficio N° 000512-2023-USGOM-DA-FO/UNMSM, Donación de un equipo 275 
de aire acondicionado para la Clínica de Posgrado Ortodoncia y Ortopedia Maxilar) donde 276 
nos hacen de conocimiento que existe una carta de donación de un equipo de aire 277 
acondicionado realizado por los residentes  de tercer año de la especialidad de Ortodoncia 278 
y Ortopedia Maxilar de la Facultad de Odontología de nuestra Universidad, (da lectura al 279 
documento), este equipo ya fue instalado en el Laboratorio 2 de Ortodoncia durante la 280 
semana pasada, en relación a este expediente ¿Hay alguna pregunta u observación de 281 
parte de algún miembro consejero? No habiendo ninguna pregunta u observación 282 
procedemos a votar: 283 
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Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 284 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 285 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 286 

Consejera Miriam Muñoz Quispe    Apruebo 287 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  288 

Sr. Decano       Apruebo 289 

 290 
ACUERDO: SE ACUERDA POR UNANIMIDAD, ACEPTAR LA DONACIÓN DE UN EQUIPO DE AIRE 291 
ACONDICIONADO, REALIZADO POR LOS RESIDENTES DE TERCER AÑO DE LA ESPECIALIDAD DE ORTODONCIA Y 292 
ORTOPEDIA MAXILAR DE LA FACULTAD DE ODONTOLOGÍA DE LA UNMSM, VALORIZADO EN S/4,200.01 293 
(CUATRO MIL DOSCIENTOS CON 01/100 SOLES). 294 
 295 
 296 
9. Oficio Nº 000519-2023/USGOM-DA-FO-Donación de un libro titulado “FISIOTERAPIA, 297 

en el trastorno temporomandibular”, de los autores Tomas Pérez Fernández y Álvaro 298 

Parra Gonzales, valorizado en S/240.00 (Doscientos cuarenta con 00/100 soles).  299 

Sr. Decano.  Tenemos otro documento de donación de libro, estamos visualizando el Oficio 300 

N° 000519-2023-USGOM-DA-FO/UNMSM, Donación de libro realizado por el Bachiller José 301 

Jesús Rosales Montero (da lectura al documento) en relación con esta donación ¿Hay 302 

alguna pregunta u observación de parte de algún miembro consejero? No habiendo 303 

ninguna pregunta u observación procedemos a votar: 304 

Consejero Carlos Arroyo Pérez      Apruebo 305 

Consejero Sergio Alvarado Menacho    Apruebo 306 

Consejera María Elena Núñez Lizárraga    Apruebo 307 

Consejera Miriam Muñoz Quispe   No está conectada 308 

Consejero Jorge Enrique Cahuana Vílchez   Apruebo  309 

Sr. Decano       Apruebo 310 

 311 

No hay quorum 312 

 313 

Sr. Decano. No recupera la conectividad la consejera Miriam Muñoz, voy a solicitar a la 314 

secretaria del Vicedecanato para que se pueda comunicar y verificar si está disponible o 315 

no, por favor unos segundos. Están llamando a la consejera.  316 

Sr. Decano.  Señores consejeros, me informan que no contesta la Consejera Miriam Muñoz, 317 

parece que está en una zona en la cual no hay señal, por lo tanto, no podemos continuar 318 

con la sesión porque cualquier acuerdo sería inválido porque no contamos con el quorum 319 

de reglamento, vamos a tener que dar por finalizada la sesión. Si Dr. Arroyo lo escuchamos. 320 

Dr. Carlos Arroyo: Si Romel, estoy en la misma situación estoy ingresando en una zona 321 

donde seguramente más adelante no voy a tener señal, por eso se me anda cortando a 322 

cada rato, tengo que estar reconectándome, disculpa. 323 

Sr. Decano: si no hay ningún problema, se entiende perfectamente, esa es una de las 324 

desventajas que tiene esta modalidad, pero bueno eso ha sido un acuerdo de Consejo 325 

mantener la modalidad virtual todavía hasta el momento. Señores miembros del consejo, 326 

entonces vamos a dar por finalizada la sesión hasta donde hemos aprobado que ha sido el 327 
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anterior documento, ustedes comprenderán voy a tener que llamar a una sesión 328 

extraordinaria tal vez para mañana, para poder terminar la documentación que está 329 

pendiente, ya que repito la próxima semana tenemos un feriado y también me ha llegado 330 

la información que posiblemente hay un día no laborable  no lo he confirmado todavía, por 331 

eso es la razón que hemos hecho la sesión el día de hoy, entonces con la disculpa del caso, 332 

las explicaciones también del caso, damos por finalizada nuestra sesión del día de hoy y 333 

estaremos citando a una sesión extraordinaria, muchísimas gracias a todos ustedes, muy 334 

buenas tardes. 335 


